

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



LIVORNO (ITALIA), 20 DE MAYO--ESTIBADORES (OBREROS PORTUARIOS) REHUSAN CARGAR BARCO CON ARMAS PARA ISRAEL. VER PÁGINA 3

El Salvador

EXPANDIENDO EL TRABAJO COMUNISTA A OTRA FÁBRICA

El Salvador. – “De dónde vienen ustedes” “Son algún nuevo sindicato” “Son del frente” se les explicó “Somos obreras y obreros al igual que ustedes, camaradas de un Partido internacionalista; el Partido Comunista Obrero Internacional, y es necesaria la organización para luchar por un mundo mejor, sin patrones y sin ninguna moneda”

Esta semana un grupo de obreras y obreros, acompañados de un veterano del ejército, fuimos a las fábricas de maquila en el centro del país de acuerdo con nuestro plan de expansión y reclutamiento de más obreros para el Partido Comunista Obrero Internacional.

Repartimos 40 periódicos *Bandera Roja*. Casi todo nos salió bien, los obreros se llevaron los periódicos sin desperdiciar ninguno, a obreras y obreros, la falla en nuestra acción fue que ese día estaban llevando a cabo una celebración dentro de la fábrica y no salieron muchos obreros a la carretera.

En el periódico *Bandera Roja* les pusimos números de teléfono para que nos llamen y contacten. Como el tiempo era muy corto a unas obreras se les explicó un poco más del surgimiento de nuestro Partido, después de repartir el periódico nos retiramos contentos y satisfechos.

Camaradas, seguiremos en la lucha por la visión del PCOI y para la próxima visita nos hemos propuesto venir a la salida de los obreros de estas fábricas, por la tarde y repartir 150 periódicos y traeremos mas camaradas para que nos apoyen en la actividad.

El Circo Corporativo de “Diversidad” No Basta: LA PRODUCCIÓN COLECTIVA COMUNISTA ES CLAVE PARA ACABAR CON EL RACISMO

SEATTLE (EE. UU.) - Al ritmo actual, los negros de Estados Unidos tardarán 95 años en alcanzar la paridad laboral en Boeing. Decenas de trabajadores de Boeing recibieron esta noticia con risas desdeñosas.

Entonces se abrieron las compuertas. Los trabajadores negros, latinos, asiáticos y blancos expresaron su enojo por el abuso racista y sexista que habían experimentado o presenciado.

Un camarada negro, C, relató amargamente cómo un supervisor y algunos trabajadores blancos racistas intentaron deshacerse de él.

Él y un camarada blanco discutieron cómo la producción colectiva sentaría las bases para acabar con la cultura racista. La discusión se centró en cómo el capitalismo debe contraponer obrero contra obrero para aumentar las ganancias.

En contraste, el comunismo se basa en la cooperación para producir para nuestras necesidades colectivas. Toda la sociedad, no solo la

producción, se basará en relaciones comunistas. Construimos tales relaciones en el Partido y entre nuestra base ahora.

C y otros camaradas esperan que haya menos trabajadores racistas en el comunismo y más trabajadores dedicados a luchar contra el racismo y el sexismo. La lucha continúa en el Partido para ver cómo las relaciones comunistas conducirán a erradicar el racismo en una escala masiva.

Ilusiones Perdidas

Enormes discusiones sobre racismo y xenofobia se extendieron por las plantas el año pasado. El PCOI organizó decenas de obreros para luchar por soluciones comunistas entre sus compañeros de trabajo. Las reuniones de las cuadrillas se dividieron en dos cuando la base del Partido se enfrentó (a veces literalmente) contra las fuerzas fascistas.

Los ejecutivos de Boeing pensaron en aplacar a los enfurecidos obreros estableciendo un grupo

[Ver BOEING, página 3](#)

EDICIÓN VOL 12 #8 — DEL 23 DE JUNIO AL 14 DE JULIO DEL 2021

ADENTRO

BITCOIN: CONFLICTO INTER -IMPERIALISTA DETRÁS DE LAS GUERRAS DE DIVISAS, PÁGINA 2

LA, EE.UU.: OBREROS DEL TRANSPORTE ENTUSIASMADOS POR EL COMUNISMO, PÁGINA 3

CHENNAI, INDIA: OBREROS AUTOMOTRICES CONSTRUYEN PCOI, PÁGINA 4

EL CONFLICTO ENTRE ESTADOS UNIDOS Y CHINA SE AGUDIZA; LOS TRABAJADORES Y LOS SOLDADOS NECESITAN REVOLUCIÓN, PÁGINA 5

CENTROAMÉRICA: MIGRACIÓN, IMPERIALISMO ESTADOUNIDENSE Y LUCHA DE CLASES, PÁGINA 6



Rivalidad Imperialista Detrás de Guerra de Monedas

EL COMUNISMO SIGNIFICA NO DINERO, NO INTERCAMBIO – PRODUCIR Y COMPARTIR PARA SATISFACER LAS NECESIDADES

El Salvador. - “Yo ocupo que me ayuden, porque no se nada de esta moneda del Bitcoin”, señaló un camarada. “En la reunión ampliada, este será el primer punto sostuvo una camarada del liderato de las fábricas”.

Varios camaradas y compañeros obreros se han acercado a nuestros colectivos del Partido Comunista Obrero Internacional, para preguntarnos sobre el Bitcoin. Esto a raíz de que la Asamblea Legislativa aprobó la ley de esta moneda, para que sea usada legalmente en el país, se han realizado reuniones de los colectivos en las fábricas y el punto principal ha sido esta moneda virtual.

“Los grupos de banqueros no están muy contentos con esta ley del Bitcoin, pues dejaron de percibir sus ganancias, los más ricos del mundo dejaron de nadar en sus piscinas llenas de dinero”, dijo un camarada del Partido.

“El Bitcoin o cualquier otra moneda digital que compiten con el dólar o cualquier otra moneda física, responde a intereses de otros grupos económicos [de capitalistas] que serán los beneficiados, nunca los trabajadores”, respondió un camarada de España.

Los bancos centrales en todo el mundo están estudiando la posibilidad de crear sus propias monedas digitales, como una salida a la crisis capitalista. El gobierno salvadoreño de Nayib Bukele se está aliando con China y Rusia en esta guerra inter imperialista. Esta es la lucha por los mercados y las super ganancias que genera la clase trabajadora, pero que no será de ningún beneficio para los trabajadores.

Bukele está usando la criptomoneda como salida ante las drásticas medidas impuestas por el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial. Estos organismos que responden a los intereses económicos de USA. Ellos han externado su oposición a esta ley

Después de reuniones con la embajadora estadounidense, han suspendido créditos al gobierno salvadoreño. Asimismo, han dicho que esta clase de moneda virtual ayuda a que los grandes capitales puedan hacer de este país un paraíso de lavado de dinero.

En estas peleas capitalistas lo único que se genera es seguir, con la esclavitud asalariada de la clase trabajadora. En el capitalismo, ninguna moneda beneficiará a la clase trabajadora.

La Sociedad Comunista No Usará Ninguna Clase de Dinero

Esta semana en el campo, áreas rurales, también discutimos el Bitcoin con camaradas del PCOI, excombatientes guerrilleros.

“El Bitcoin no parece ser una buena opción para los trabajadores. En los años de 1980 cuando se iniciaba la guerra en el país no andábamos dinero, eran las masas organizadas quienes sostenían nuestra lucha armada, no ocupamos dinero por muchos años. Un grupo de compañeros producían lo que necesitábamos para sobrevivir”. Dijeron los camaradas.

“Gracias por compartir con nosotros este tipo de discusión, nuestra conciencia de clase debe ayudarnos a seguir adelante y tener claro que el dinero de los patrones solo sirve para acabar a la

clase trabajadora, debemos seguir luchando por un mundo sin dinero”. Terminaron diciendo.

El PCOI lucha por una sociedad sin dinero, nada se venderá ni se comprará. Todo funcionará en base a compartir. La organización colectiva de la sociedad comunista, incluyendo la distribución de bienes va a ser basada en la necesidad. Va a depender en las relaciones sociales comunista, que será el vínculo que nos unirá y nos permitirá triunfar.

Las masas comunistas serán motivadas a luchar y producir para las necesidades de nuestra familia global. Ahí no habrá ninguna clase de dinero o intercambio de valores. La producción será solamente para el uso de las masas.

Mientras exista cualquier forma de dinero en una sociedad, será una sociedad capitalista, incluso si se llama “socialista”. El dinero y los salarios nos encadenan a los explotadores capitalistas. Debemos destruir la esclavitud asalariada. La única forma es construyendo una sociedad sin dinero: el comunismo.

Debemos estar organizados en el PCOI, leyendo y escribiendo para **Bandera Roja**. Las colectivas que construimos hoy son donde aprendemos a desarrollar las relaciones sociales comunistas.

Esto es urgente ahora cuando la rivalidad inter imperialista está en un punto alto reflejada en el área del comercio, militar y la creación de monedas virtuales. Frente a las guerras capitalistas, debemos dirigir nuestra organización y lucha de la clase obrera hacia la revolución comunista.

A nuestros camaradas y amigos en las fábricas les preocupa que Bitcoin se convierta en un nuevo ataque a sus salarios y nivel de vida. Y sí podría ser. Por eso necesitan unirse al PCOI en la lucha por abolir el capitalismo, su moneda y cualquier otra forma de transacción monetaria, física o virtual.

Las experiencias de nuestros camaradas exguerrilleros muestran tanto la necesidad como la posibilidad de movilizar a las masas para una sociedad comunista.

El Salvador. - Esta semana, siguiendo nuestro plan de reuniones con los colectivos de camaradas de la fábrica, llegamos 6 obreros a la salida de nuestro trabajo y 2 camaradas obreras que no pudieron llegar por que tuvieron que trabajar horas extras al patrón. Se les explicó la visión del Partido Comunista Obrero Internacional y cómo sería en el comunismo, y planteamos que en el comunismo se trabajaría lo necesario para producir las necesidades de la humanidad, ya no las 8 horas o 12 horas como están acostumbrados los capitalistas.

Preguntamos ¿Qué es el capitalismo para ustedes? “El capitalismo es la opresión de la clase trabajadora” Nos dijo un nuevo camarada del Partido Comunista Obrero Internacional. Entonces A, un líder del Partido les explicó lo que significa el capitalismo, “El capitalismo nos absorbe día a día con las metas altas de producción y nos pagan una miseria, el capitalismo se queda con todo”.

Luego B le agregó “el capitalismo se queda con nuestro esfuerzo y nuestro tiempo para que los capitalistas se queden con todas las ganancias porque eso es el objetivo del capitalismo”

Añadimos que en el comunismo aparte de trabajar lo necesario tendríamos más tiempo para nuestra familia luego el camarada nuevo nos dijo que para crecer tendríamos que empezar por la juventud, porque ellos son el futuro del mundo, nosotros les dijimos que en el partido hay jóvenes estudiantes y por eso se están involucrando a las familias para que vayan entendido el comunismo en toda esa reunión estuvimos disfrutando de un refrigerio y luego nos despedimos.



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org — Twitter @redflagbandera
E-mail: icwp@nym.hush.com
Instagram @icwprf — Facebook: icwpredflag
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

OBREROS DEL TRANSPORTE ENTUSIASMADOS CONSTRUYENDO LA LUCHA POR EL COMUNISMO

Los Ángeles, EE.UU.—“Necesito más *Bandera Roja* para pasarlos en la cafetería de los operadores y chóferes, ya que muchos están entusiasmados, debido a que alguien regresó nuevamente a repartir el periódico afuera del taller”, le dijo una trabajadora al camarada G, del colectivo del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) en el transporte público (MTA).

También N. comentó que esto es lo que le gusta a él, la información que tiene *Bandera Roja* y que debemos luchar para que más trabajadores lo lean y aprecien toda la información positiva que ahí viene.

También, se acercó un mecánico y nos dijo, “ya regresó el profesor a repartir *Bandera Roja*”. Y le preguntamos, “recibiste el periódico”, y nos lo enseñó que lo traía en su bolsa de la comida.

El entusiasmo entre la base y miembros por *Bandera Roja* creó un ambiente propicio para que en nuestra reunión de miembros del partido en MTA fuera sobre la dedicación de cada miembro a las ideas comunistas y al crecimiento del PCOI. El énfasis fue la lucha interna para animarnos a continuar luchando ideológicamente con nuestros compañeros de trabajo, familiares y

amigos.

Esta discusión era necesaria porque durante la pandemia muchas actividades y planes se pospusieron o cancelaron. Algunas veces con razón, debido a que tres miembros del grupo estuvieron enfermos, en diferentes tiempos y también por el temor a las congregaciones masivas.

Sin embargo, siempre nos mantuvimos tratando de avanzar y llevando las ideas comunistas a nuestros compañeros y amigos.

Los camaradas que asistieron a esta reunión estaban muy positivos y con ganas de levantar velas. Avanzar lo mejor posible con las redes de *Bandera Roja* y grupos de estudio, los camaradas tomaron con mucho entusiasmo el regreso de los compañeros que reparten el periódico afuera y hubo

muchos comentarios en la base “*Bandera Roja* ha regresado”.

Parece que el entusiasmo por continuar organizando el partido bajo las ideas comunistas está en aumento. Estamos desarrollando planes de visitas y contactar más miembros y amigos de otras divisiones para que se unan al PCOI.

Camaradas en MTA



LOS ESTIBADORES ITALIANOS MUESTRAN EL PODER DE LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL SE NUESTRA CLASE

20 de mayo: Los estibadores del puerto de Livorno (Italia) se negaron a cargar armas en un buque de carga después de descubrir que serían llevadas a Israel. Uno dijo: “No tenemos la intención de facilitar el transporte de armas y explosivos que se utilizarán para matar al pueblo palestino, que está sufriendo tanto”.

Un sindicato independiente que representa a los obreros, la Unione Sindacale di Base (USB),

organizó la acción. “Siempre que sabemos de carga, descarga o paso de armamento en nuestro puerto, intervenimos”, dijo el coordinador de USB. Prometió que declararían una huelga si fuera necesario “para que no se utilicen armas en tránsito en el puerto de Livorno para matar civiles, donde sea que esto suceda”.

Esta huelga política de los estibadores de Livorno muestra el poder de la solidaridad inter-

nacional de la clase obrera. Pero tenemos que golpear más duro. Solo la revolución comunista mundial puede ponerle fin al asesinato de civiles por parte del imperialismo, así como a miembros de su familia obrera en uniforme. ¿Qué pasará cuando los obreros organizados comiencen a apoderarse de esas armas y a usarlas para construir un Ejército Rojo comunista? ¿Qué podemos hacer ahora para acercar ese día?

BOEING

DE PÁGINA 1

de trabajo de diversidad. Se suponía que revelaría un cronograma de cuándo se contratarían suficientes obreros negros para crear una fuerza laboral que reflejara la población circundante. “Bueno, ahora lo sabemos. ¡Eso nunca sucederá!”, dijo C.

Los obreros aeroespaciales continúan viéndose profundamente afectados por los levantamientos masivos en las calles el verano pasado. El racismo, el sexismo y la xenofobia siguen siendo temas candentes entre las decenas de miles de personas despedidas. El debate se ha ampliado para incluir, por ejemplo, el brebaje tóxico del odio antiasiático y la fetichización sexista de las mujeres asiáticas.

Reportes Inservibles

Boeing también prometió un informe de la fuerza laboral sobre la diversidad. Finalmente lo vimos.

Mostró que la posibilidad de que los empleados latinos alcanzaran cifras a la par con su representación en la población era incluso menos probable que las pésimas perspectivas que tenían los obreros negros. Además, las mujeres en trabajos de producción y mantenimiento representan menos del 14% de la fuerza laboral.

Los ejecutivos de Boeing son descarados. Dicen que la empresa está a la par con otras en la industria. El racismo reina supremo en toda la fuerza laboral capitalista. Por ejemplo, los subcontratistas aeroespaciales son talleres virtuales que les pagan a sus obreros casi nada. Emplean en su mayoría obreras negras y latinas.

El departamento de relaciones públicas (RP)

de Boeing se aseguró de que los medios de comunicación estadounidenses presentaran el despido de 65 empleados por “conducta racista, discriminatoria y de odio” cuando se publicó este terrible informe. La “conducta de odio” incluye gritar e insultar a su jefe inmediato sin importar cuál sea la justificación.

Planta de Carolina del Sur: Nido de Ratas Racistas

El departamento de relaciones públicas también trató de ocultar el hecho de que ahora mismo se está demandando a Boeing por discriminación racial. Un caso federal en Carolina del Sur acusa que los obreros negros “enfrentan represalias y un ambiente laboral hostil”. Son “asignados de forma rutinaria a un edificio con condiciones laborales peligrosas”. Lazos para colgar y otras amenazas racistas son frecuentes.

Carolina del Sur tiene una gran población negra. Incluso aquí, Boeing no ha contratado a muchos obreros negros. Las divisiones racistas y la superexplotación han dado como resultado salarios dos tercios más bajos para todos los trabajadores de Carolina del Sur que los del estado de Washington.

Todo esto mientras la empresa sigue despidi-

endo a decenas de miles. Los subcontratistas están quebrando, lo que lleva a la pérdida de cientos de miles de empleos

Superar los obstáculos que nos detienen

C y otros compañeros aún dudan en trabajar de lleno con el colectivo del Partido. Nuestros camaradas ven el enorme potencial de reclutamiento comunista. Sin embargo, aún existen dudas de que el Partido pueda aprovecharlo y ampliar su influencia.

Tres nuevos camaradas de Boeing ingresaron al PCOI en el último año y medio. Cada uno a su manera ha ayudado enormemente a expandir nuestro trabajo. Han hecho circular el periódico en el trabajo, en una escuela secundaria donde uno se ofrece como voluntario, entre familiares y en manifestaciones masivas. Algunos han escrito artículos inspiradores. Todos han contribuido con comentarios al periódico. Siempre están debatiendo con sus amigos los méritos del comunismo.

En el próximo artículo, nos centraremos en las acciones que nuestro colectivo debe tomar para incorporar plenamente a estos nuevos camaradas, reclutar más camaradas y expandir nuestra influencia.

SUBSCRIBETE A BANDERA ROJA

\$20 DOLARES POR AÑO

Nombre _____ Quiero _____ copias de cada

número

Dirección _____

Mandar a: P.M.B 362, 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007 -USA

OBREROS AUTOMOTRICES AVANZAN EN EL TRABAJO COMUNISTA EN MEDIO DEL CORONAVIRUS Y LA CRISIS CAPITALISTA

CHENNAI (India), 19 de junio: “Vamos a recordar a la camarada Bai”, dijo el camarada Vishu en Chennai. “Ella permanecerá en nuestra memoria desde que nos visitó. Mi esposa y mis hijos todavía hablan de su bondad. Ella era una verdadera comunista”. Bai había visitado Chennai desde Bengaluru hace unos dos años cuando ella y sus otras camaradas tomaron un tren nocturno para reunirse con ellos.

Esa fue la única vez que los camaradas de dos ciudades se reunieron para discutir cómo expandir y aumentar el reclutamiento a nuestro Partido.

La voz corrió rápidamente entre los obreros automotrices cuando recibieron la noticia del fallecimiento de la camarada Bai. Tenemos que continuar nuestra lucha que la inspiró.

Coronavirus y la Crisis en la Industria Automotriz

En la industria automotriz se habla de un colapso inminente. Tres de nuestros camaradas se encuentran entre los miles que han sido despedidos. La crisis del Covid paralizó seriamente el plan patronal de expandir la industria automotriz. Los precios del acero se dispararon en los últimos dos años. Ahora los precios del combustible están alcanzando un máximo histórico. Estos factores dificultan la supervivencia de la industria automotriz.

El camarada Vishu trabaja en la fábrica de Hyundai. Dijo: “La fábrica es como un pueblo fantasma. Cerraron toda la planta durante cinco días a fines de mayo porque muchas personas estaban contrayendo coronavirus. Ahora el gobierno está tratando de vacunar a los obreros automotrices”.

Añadió que el gobierno considera a los trabajadores automotrices una prioridad porque Chennai podría proporcionarle a la industria

automotriz china una ventaja competitiva. Chennai es considerada el Detroit de la India. En los últimos cinco años, la industria automotriz china ha visto el potencial en Chennai. Están invirtiendo capital en construir sus plantas.

Todo ha cambiado desde la crisis del coronavirus. Las fábricas modernas se han convertido en pueblos fantasmas y la gente tiene dificultades para encontrar trabajo.

Entendiendo las contradicciones del capitalismo

Los camaradas del PCOI se reunieron para discutir nuestro trabajo. Un camarada señaló que el coronavirus intensificó la crisis, pero no fue la causa. En Chennai, los capitalistas indios, coreanos, japoneses, europeos, estadounidenses y chinos estaban invirtiendo dinero para obtener superganancias.

Obtienen estas superganancias produciendo más coches mediante la inversión en robots que requieren menos obreros. Pero la ganancia proviene solo de los obreros, no de los robots. Ahora tienen menos obreros, más autos y menos ganancias. Los patrones tratan de superar esta contradicción eliminando a los capitalistas más débiles que no pueden comprar robots sofisticados. Esto hace que muchos trabajadores pierdan sus empleos.

Este ciclo de más obreros perdiendo sus empleos mientras menos capitalistas obtienen superganancias no termina. Crea mayores contradicciones. Esto es lo que está sucediendo en Chennai.

Las grandes potencias capitalistas e imperialistas como China, Europa, Estados Unidos e India luchan por la dominación mundial. Han creado una enorme capacidad productiva, pero la clase obrera del mundo no puede comprar lo que se produce en la industria automotriz. La capaci-

dad productiva de los patrones se convierte en su contrario. Los imperialistas competidores tratan de eliminar a sus rivales haciendo que sus plantas sean improductivas, ya sea abandonándolas o mediante una destrucción violenta como en la guerra.

Avanzando la solución comunista

Discusiones como estas han inspirado a nuevos camaradas a hablar más seriamente sobre nuestro trabajo. Nos queda claro que necesitamos tener una sociedad sin patrones chupasangres y sin esclavitud asalariada ni dinero.

Todas las necesidades subjetivas de los patrones para obtener superganancias son la causa de las divisiones en la clase obrera basadas en la casta, la raza, nacionalismo, xenofobia, sexismo y la opresión de dalits y los musulmanes. Solo podemos eliminar estas divisiones entre las masas yendo a la raíz del problema: la esclavitud asalariada.

En nuestra sala con aproximadamente una docena de personas, analizamos cómo estamos distribuyendo **Bandera Roja**. Algunos camaradas tomaron muchas **Bandera Roja**. Otros estaban leyendo **Bandera Roja**, pero no podían explicarles a sus compañeros de trabajo la necesidad de leerlo. Esta discusión nos ayudó a tratar de superar este obstáculo y nos animó a tomar muchas **Bandera Roja**.

Esta fue una discusión muy sana que resolvió la contradicción entre lectores y distribuidores. Tenemos más distribuidores con convicción. A medida que avancemos, lucharemos con los distribuidores para traer nuevos camaradas que se unan y vengán a las reuniones. Algunos compañeros en la reunión estaban tan entusiasmados que se unieron al Partido.

Cartas y Sugerencias a icwp@nym.hush.com

La Lucha Contra el Sexismo y la Homofobia Muestra la Necesidad de Abolir la Propiedad Privada

“Me gusto tu artículo”, escribió Alicia. “Me hace aspirar por una manera más colectiva de vivir”.

Le había enviado un artículo de **Bandera Roja** acerca del Día Internacional de la Mujer Trabajadora de este año. Hablaba de cómo la eliminación de la sociedad de clases transformará la vida cotidiana y las relaciones familiares y nos permitirá acabar con el sexismo.

Ella y yo vamos a la misma iglesia de “justicia social”. Cada domingo, y en grupos más pequeños, hablamos de cómo acabar con el racismo, el sexismo y la homofobia. Y a menudo comparto algo de **Bandera Roja** con todo el grupo, o con algunos amigos.

Este mes hemos hablado de cómo acabar con la homofobia. He compartido nuestro folleto “La Lucha Comunista Contra el Sexismo” y el artículo “Luchemos Contra Todos los Ataques a los Miembros LGBTQ de Nuestra Familia la Clase Obrera”. He hablado de cómo la homofobia y la transfobia están vinculadas a la opresión de la mujer, y cómo éstas se basan en la sociedad de clases y la propiedad privada.

La Sociedad de Clases Controla la Sexualidad de las Mujeres para Controlar la Propiedad Privada.

Las sociedades preclases eran igualitarias, sin propiedad privada ni desigualdades de género. La propiedad privada, en la ganadería y la agricultura, creó las condiciones para la

sociedad de clases hace unos diez mil años en la mayor parte del mundo. Con la propiedad privada llegaron los sistemas de herencia por línea paterna. Esto exigía la monogamia, al menos para las mujeres. Imponía estrictas limitaciones a la autonomía y la sexualidad femeninas.

Estas restricciones exigen una rígida adhesión a los roles de género masculino y femenino. Discriminan el comportamiento que no se ajusta a esos roles de género. Esto nos impide a todos desarrollar nuestra plena humanidad.

La lucha contra la homofobia y la transfobia significa la defensa de todos nuestros hermanos de la clase obrera y la unidad de TODA la clase obrera, independientemente de su orientación sexual o identidad de género. Esto es tan necesario para nuestra victoria sobre el capitalismo como la unidad de los trabajadores

de todos los géneros y “razas”.

Pero para construir un mundo sin sexismo y homofobia en todas sus formas, debemos acabar con la sociedad de clases. Sólo luchando directamente por el comunismo y eliminando la propiedad privada, podremos eliminar las estructuras familiares patriarcales.

En el comunismo, toda la propiedad productiva se poseerá y trabajará en común, y no habrá propiedad privada que los hombres puedan transferir a sus hijos. Sólo entonces podremos ver la sociedad como una sola familia humana, en la que producimos para el bien de todos y cuidamos de todos los niños (y adultos).

Esta es la discusión que seguiré teniendo con Alicia y todos mis amigos, aliados y camaradas en la iglesia y todas partes.

-- Comunista Asistente a la Iglesia

Lea Nuestro Folleto:

LA LUCHA COMUNISTA CONTRA EL SEXISMO

disponible en:
icwpredflag.org/sxss.pdf



Obreros de Boeing luchan en contra del racismo anti-chino de la compañía

SOLO EL COMUNISMO PONDRÁ FIN AL RACISMO E IMPERIALISMO

EE. UU., 21 de junio—La reciente reunión del G7 (EE. UU., Canadá y cinco países europeos) acordó detener su guerra comercial de años en el sector aeroespacial. Los gobernantes estadounidenses dijeron que esto era otro ejemplo de unidad occidental para contrarrestar la amenaza que representa China. En realidad, el acuerdo no reflejaba la fuerza, sino la debilidad de Estados Unidos, de Boeing y del Sindicato de Torneros (IAM).

La narrativa anti-China ya no le suena real a grandes sectores obreros. Tampoco las otras historias racistas e imperialistas que usan los patrones para salvaguardar su sistema. Aun así, esperemos que los medios capitalistas impulsen esta historia de manera agresiva, particularmente entre los obreros industriales claves trabajando en las industrias bélicas.

El mito de un imperio estadounidense invencible, hogar de la justicia y la libertad, ya no tiene el mismo impacto que solía tener. Los capitalistas lo saben. En todo el mundo, cientos de millones han luchado en los últimos años para exponer el racismo y casi todos los demás cuentos de hadas capitalistas.

La pregunta central ahora es cómo los camaradas pueden aprovechar esta oportunidad para construir un Partido Comunista Obrero Internacional lo suficientemente grande como para movilizar a las masas para la revolución comunista.

Boeing Preocupada, El Sindicato Apoya la Propaganda Bélica Racista

Boeing ha sido el agresor en el litigio de la Organización Mundial del Comercio para castigar a Airbus por los subsidios de la Unión Europea (UE). Su esfuerzo llegó a un final quejumbroso el 15 de junio, sin nada que mostrar por diecisiete años en la corte. Mientras tanto, en lo que va de año Airbus ha entregado el doble de aviones que Boeing.

En un acuerdo paralelo, Estados Unidos y Europa presionarán a China por subsidios similares. Pero es poco probable que Alemania, la mayor potencia económica de Europa, participe activamente. Está previsto que China comience a entregar sus propios aviones competidores a finales de año.

Este acuerdo paralelo preocupa al CEO de Boeing. Advirtió que Boeing no podrá aumentar la producción del 737 Max el próximo año si China se niega a aceptar sus aviones. Sin las entregas chinas, Boeing corre peligro. Si su división comercial no puede recuperarse, el gobierno de EE. UU. tendrá que subsidiarla con miles de millones de dólares. ¡Exactamente lo que los patrones estadounidenses acusan a China de hacer!

Continúan los despidos masivos de obreros de Boeing. El sindicato es impotente ante esta crisis capitalista. Para desviar la atención de la impotencia del sindicato, el presidente de la local sindical en Boeing elogió los esfuerzos de Boeing de coordinar con la UE para cues-

tionar las prácticas comerciales chinas. Afirmó que esto evitaría que la producción se traslade a China.

El sindicato ha usado esta distracción racista anti-china por más de veinte años. Cuando los comunistas y nuestros amigos se organizaron para evitar que Boeing utilizara el trabajo penitenciario de Seattle, los líderes sindicales intentaron echarle la culpa al “trabajo forzado” chino. Nunca mencionaron la superexplotación racista de la mano de obra inmigrante china, que construyó el ferrocarril transcontinental de EE.UU., ni las masacres racistas de chinos en la mayoría de las principales ciudades de la costa oeste.

Cuando el sindicato finalmente se vio obligado a manifestarse en contra del trabajo penitenciario estadounidense, su oposición fue solo retórica. En aquel entonces, los comunistas de Boeing no entendieron completamente cómo el sindicalismo reformista está irrevocablemente conectado con la agenda capitalista de la empresa.

Durante el último año, los camaradas del PCOI han movilizado a más obreros de Boeing para contrarrestar la narrativa anti-China. Ahora debemos consolidar este avance convenciendo a más obreros para que ingresen a los colectivos del Partido.

Hoy, luchamos directamente por el comunismo: la única forma de acabar con el trabajo carcelario racista, la esclavitud asalariada, las guerras comerciales y las guerras imperialistas.

Estados Unidos y Aliados Rumbo a Chocar con China-Rusia

LOS SOLDADOS Y OBREROS DEBEMOS PREPARARNOS PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

Las cumbres del G7, la OTAN y la Unión Europea-EE.UU., que concluyeron del 13 al 15 de junio, agudizaron la rivalidad entre los imperialistas estadounidenses, chinos y rusos por la dominación mundial.

Esta rivalidad es el aspecto principal de la principal contradicción en el mundo actual. Directa o indirectamente, impacta todo lo que afecta nuestras vidas. Está conduciendo el mundo hacia una profundizante crisis económica, fascismo y guerra mundial.

El Materialismo Dialéctico es la filosofía comunista del cambio. Nos enseña que el capitalismo (como todo lo que existe) es una contradicción dialéctica. Es dos campos, los obreros y capitalistas, unidos, pero en lucha entre sí. Los capitalistas luchan por seguir oprimiendo y explotándonos. La lucha nuestra es para acabar con esta explotación. Tenemos que hacer esta la lucha la principal contradicción del mundo, agudizándola a favor de la clase obrera.

El Partido Comunista Obrero Internacional aspira a liderar esto organizándose para crecer masivamente a nivel internacional. Y movilizar a millones de obreros, soldados y jóvenes en una revolución armada por el comunismo. Solo esto puede detener los planes patronales de la Tercera Guerra Mundial.

Las Contradicciones el Campo Patronal Son Insolubles.

A instancias del presidente estadounidense Biden, estas cumbres adoptaron una postura dura contra China y Rusia.

Sin embargo, estaban divididos en cuanto a endosar una nueva Guerra Fría con China y Rusia. Los capitalistas europeos tienen intereses divergentes con los patrones estadounidenses y también entre ellos mismos.

Europa necesita el comercio y las inversiones de China. China es el principal socio comercial de la UE y Rusia monopoliza el mercado europeo en cuanto a suministros energéticos.

Los capitalistas europeos se dan cuenta de que el viento sopla del este. El mundo en desarrollo tiene casi dos tercios de la economía mundial en comparación con un tercio de Occidente. Hace cincuenta años, era exactamente lo opuesto.

Sin embargo, endosaron la iniciativa estadounidense “Build Back Better World” (B3W, Construir Otra vez un Mundo Mejor). Este proyecto de infraestructura global está diseñado para competir con la Iniciativa de la Franja y la Ruta de Seda de China (BRI). BRI es el proyecto de infraestructura masiva de puertos, carreteras y trenes para unir Asia con Europa y África.

Los capitalistas pueden unirse temporalmente, pero sus intereses divergentes los lleva al conflicto. Aunque unidos en la explotación de los trabajadores, se pelean por el botín de esta explotación. Si no participamos en una guerra revolucionaria contra ellos, son libres de hacerse la guerra

El Imperialismo de EE.UU. No Puede Detener el Ascenso de China

Justamente al anunciar el proyecto B3W, los socios de EE. UU., Australia, Japón y Europa se reunían en París para reactivar y expandir Blue Dot Network (BDN, Red Azul de Puntos). Este proyecto de infraestructura también apunta a descarrilar el BRI de China.

Biden dijo que las necesidades infraestructurales del “mundo subdesarrollado” superan 40 billones de dólares. Es posible que ambos proyectos nunca se materialicen porque dependen de inversores privados que pueden decidir no realizar grandes inversiones en países empobrecidos. Mientras tanto, China ha invertido más de \$4 billones en BRI.

Contradicciones Entre los Gobernantes de ERE.UU. y Sus Aliados

La semana pasada, el Senado de EE.UU. aprobó un proyecto de ley bipartidista que proporciona 250 mil millones de dólares durante cinco años para la investigación y desarrollo tecnológico para competir con China.

“Declaramos nuestra intención de ganar este siglo y los que le siguen también”, exclamó un senador republicano que copatrocinó este proyecto de ley. Él está delirando.

Los imperialistas chinos están invirtiendo \$560 mil millones al año en la investigación y desarrollo tecnológico.

Otros gobernantes estadounidenses no se hacen ilu-

siones. Su objetivo es poner a la OTAN de su lado en una guerra contra China y Rusia.

A instancias de EE.UU. la OTAN por primera vez se refirió oficialmente al ascenso de China como un desafío “sistémico”. La OTAN todavía pone a Rusia en su punto de mira como su principal enemigo.

En la OTAN, como en el G7, no todos los miembros apoyan la postura de EE.UU. contra China o Rusia. Sin embargo, estos desarrollos están acercando más a Rusia y China.

Contradicciones Entre Obreros: Sus Resoluciones Conducen a Mayor Unidad para el Comunismo

El campo de la clase obrera es también una contradicción dialéctica de unidad y lucha. Los trabajadores en todas partes tienen los mismos intereses materiales: destruir el capitalismo y construir una sociedad comunista que satisfaga nuestras necesidades. Es decir, construir colectividad y derrotar al individualismo.

Nuestras diferencias son principalmente ideológicas: las ideas comunistas contra todas las ideologías venenosas que las sociedades de clases desarrollaron para mantenernos divididos y explotados.

Los comunistas somos parte de la clase obrera. No queremos ser explotadores ni amasar riquezas. Nuestra meta es destruir el dinero, abolir el sistema salarial y librar toda nuestra clase del racismo, el sexismo, la xenofobia y todas las ideologías y prácticas anti obreras.

Nuestra meta es un mundo sin clases, sin fronteras ni naciones. Donde producimos y compartimos todo colectivamente según las necesidades, tratándonos con respeto, dignidad y amor.

Eso requerirá una revolución comunista para la cual los soldados y marineros son indispensables. Los imperialistas están planeando su guerra y nosotros debemos planear la nuestra. Debemos organizar colectivos militares del Partido para garantizar el trabajo comunista en las fuerzas armadas patronales desde India hasta Sudáfrica, México y Estados Unidos. ¡Oseamos luchar! ¡Oseamos ganar un mundo comunista!

MIGRACIÓN, LAS CAUSAS HISTÓRICAS Y LA ALTERNATIVA REVOLUCIONARIA DEL PCOI PARA LA CLASE OBRERA

El Salvador. – “Ahora se enfrenta a condiciones adversas mi hermana”, decía una trabajadora en un centro de vacunación, sobre la última declaración de la Suprema Corte de Estados Unidos, al fallar contra los inmigrantes amparados en el Estatus Temporal (TPS); la única manera de parar este tipo de medidas es luchando por un sistema comunista, donde los trabajadores no tengamos fronteras, no exista el dinero, sexismo, racismo y se produzca en base a las necesidades de la sociedad y no por ganancias patronales y esto se va a lograr mediante la lucha organizada por el Partido Comunista Obrero Internacional.

Recientemente la vicepresidente de los Estados Unidos de América visitó Guatemala y México como parte de su gira internacional para abordar las causas de la migración hacia esta nación, desde Centroamérica y México.

En una de sus frases más icónicas “No vengán”, Kamala Harris era contundente con los miles de trabajadores que a diario intentan cruzar la frontera sur de Estados Unidos a causa de la miseria causada por la explotación y la violencia organizada (pandillas, narcotráfico). Además, coqueteaba con los votantes republicanos de su país, a quienes la opción, del muro en la frontera sur, les parece la solución definitiva a la migración.

Los ataques contra trabajadores por los gobiernos en México, y el llamado “Triángulo Norte” Guatemala, El Salvador y Honduras se siguen dando, con la superexplotación, los ataques a defensores del medio ambiente, aquellos que luchan por el acceso al agua potable en las comunidades más pobres de la región, las personas que han muerto en la lucha contra la minería metálica en el país.

“Son igual que los republicanos, ellos deportan más personas”, me comentó un compañero de trabajo del área de salud, mientras hablábamos un poco del tema. Es su discurso Harris obvia, de forma intencionada para sus intereses, las causas históricas de la migración, hacia Estados Unidos.

Reclamar justicia, imparcialidad; dentro del sistema capitalista es incompatible, pues las elecciones de gobernantes, están basadas en la inversión de millones de dólares en campañas y publicidad. Ahora también a nivel de redes sociales, quienes están detrás de estas campañas y candidatos, son empresarios, quienes apuestan por “X” o “Y” partido electoral para administrar por turnos el Estado.

Como dijo el líder comunista Lenín, “A los oprimidos se les permite cada ciertos años decidir cuál representante de la clase opresora los representará”.

Los camaradas en las fábricas, universidades

deben entender que nuestra única alternativa es la revolución comunista.

La situación es adversa tanto en Estados Unidos como en Centroamérica no podemos librarnos de este horror, sin antes derrocar el sistema capitalista. Y esto se logrará reclutando en todos los países donde estamos teniendo avances, más obreras, obreros y soldados para nuestro Partido.

Es necesario construir redes de trabajadores activas en el campo político y social con el objetivo de construir un poder alternativo y revolucionario al estado capitalista; células de comunistas que organicen a los trabajadores para hacer frente a la delincuencia organizada, las crisis económicas y políticas propias de los estados capitalistas.

Millones de personas unidas por el hecho de buscar el bienestar común y la protección de sus familias para garantizar una vida digna para todos, esa es la lucha por el comunismo.

Reenfoquemos el desencanto de la política electoral de las masas de trabajadores y campesinos, hacia la formación política y la construcción de colectivos que marquen el punto de partida, hacia la lucha por la revolución comunista mundial.

¡Organicemos el Partido Comunista Obrero internacional!

Aprendiendo de la Historia de la Lucha de Clases en Centroamérica

LAS LUCHAS OBRERAS NO TIENEN FRONTERAS

La vicepresidenta Kamala Harris les dijo a los guatemaltecos: “Pensando en hacer ese peligroso viaje a la frontera EE.UU. México. No vengán”. Muchos en todo el mundo estaban furiosos.

Durante más de un siglo, el imperialismo estadounidense ha creado las condiciones de las cuales huye la gente en toda la región.

En Guatemala y Honduras, la United Fruit Company (UFC), propiedad estadounidense, era dueña de la tierra, los ferrocarriles, la compañía eléctrica y el gobierno. Un ejemplo entre muchos: bajo el presidente guatemalteco Jorge Ubico (1931-1944), los indígenas tenían que llevar libretas probando que podían viajar. Si violaban las leyes de “vagancia”, tenían que trabajar para UFC.

La represión fascista de Ubico provocó una ira masiva. Fue reemplazado por liberales, incluido Jacobo Arbenz Guzmán. Arbenz creía que la reforma agraria sentaría las bases para una economía capitalista moderna. En 1952, su gobierno confiscó una gran parte de la tierra sin cultivar de UFC.

En medio de la Guerra Fría, no fue difícil para el secretario de Estado de los Estados Unidos y el director de la CIA acusar a Arbenz de comunista. La CIA entrenó, financió y armó a un grupo liderado por Carlos Castillo Armas que derrocó al gobierno de Guatemala en junio de 1954. Ambos funcionarios, los hermanos Alan y John Foster Dulles, habían sido abogados de la UFC. Eso muestra la base real del golpe.

Más de nueve mil guatemaltecos partidarios de Arbenz fueron arrestados. Castillo proscribió los sindicatos, devolvió la tierra a la UFC e instituyó un reino de terror que, de hecho, nunca ha terminado.

Esta historia explica mucho sobre el imperialismo, por qué la gente migra y por qué tantos están enojados con Kamala Harris.

Como se suele contar la historia, la UFC, la CIA y Castillo son los malos, el reformador cap-

italista elegido democráticamente Arbenz es el bueno y las masas son simplemente víctimas.

En la historia real, la lucha de las masas obreras ocupa un lugar central. Es la historia de la huelga de trabajadores bananeros liderada por comunistas en la vecina Honduras en mayo-junio de 1954. Esta huelga contra la misma United Fruit Company llevó a una huelga general de 69 días.

Los organizados secretamente en los campamentos bananeros hicieron huelga por salarios y condiciones laborales. La huelga se extendió a los puertos y las ciudades donde los trabajadores salieron en apoyo y por sus propias demandas.

Organizaron comités de huelga en los seis centros de UFC. Los comités obreros mantuvieron el orden (incluido el cierre de bares). Organizaron comida, refugio, propaganda y la extensión de la huelga a otras áreas. Los huelguistas se apoderaron del parque Ramón Rosas en El Progreso. Instalaron altavoces y utilizaron el parque como centro de organización de huelgas, distribución de alimentos y agitación.

Los huelguistas superaban en número a los soldados del ejército hondureño. Eso puede explicar por qué no hubo represión generalizada. Además, los líderes comunistas se limitaron a la organización de un sindicato. La huelga terminó en julio.

Los comunistas hondureños habían estado activos a principios del siglo XX en un Partido Comunista Centroamericano. El propio Partido Comunista de Honduras se organizó durante la huelga con probablemente unos doscientos miembros. Siguió la orientación política de la Unión Soviética.



La Unión Soviética abogaba entonces por la coexistencia pacífica con el capitalismo. Había abandonado la lucha armada por el poder estatal y los comunistas en Honduras no tenían una estrategia para eso. Ellos y los comunistas de otros lugares se definieron a sí mismos como líderes sindicales combativos. Durante la Huelga General de 1954, ayudaron a liderar la lucha colectiva de las masas, pero no abogaron por la política comunista o incluso antiimperialista.

Hoy no cometemos ese error.

Nos inspira la historia combativa de los organizadores comunistas en Honduras y en todo el mundo. Los comités de obreros creados durante la huelga son un microcosmos de la sociedad comunista por la que luchamos hoy.

Pero no organizamos luchas sindicales que negocien los términos de nuestra explotación. Luchamos por un mundo comunista, sin explotación y sin fronteras. Y ganaremos.

CARTAS con críticas y sugerencias al icwp@nym.hush.com

LOS TRABAJADORES BRITÁNICOS NECESITAN EL COMUNISMO, NO EL SERVICIO NACIONAL DE SALUD DE LOS CAPITALISTAS

Los trabajadores de la salud en Inglaterra están cada vez más desilusionados y enojados con las propuestas salariales actuales para el personal del Servicio Nacional de Salud (SNS). El gobierno ha anunciado solo un aumento salarial del 1%. En las últimas negociaciones salariales, hace dos años, se registró un aumento insignificante a lo largo de seis años, que de todos modos significaba solo un poco más del 1%.

Muchas enfermeras, médicos, porteadores y personal auxiliar murieron durante la pandemia de Covid-19. Tenían protección inadecuada debido a la miopía del gobierno y décadas de financiación insuficiente del SNS.

Muchos trabajadores de la salud que murieron eran negros y asiáticos. Muchos trabajaron y vivieron en las partes más pobres de la comunidad donde el virus se propagó más rápidamente. O trabajaron en trabajos mal pagados y recibieron poco equipo de protección.

El gobierno hizo gran bullicio de su campaña "Aplaudir a los Trabajadores de la Salud" durante la pandemia. Alentaron a la población a salir todos los jueves a las 7 PM y aplaudir al personal del SNS.

Las masas comenzaron a ver a través de esta campaña de propaganda engañosa, par-

ticularmente después del aumento salarial propuesto del 1%. La inflación es el medio por el cual la clase capitalista arrebató más de nuestros salarios. Tomando esto en cuenta, es un recorte salarial a largo plazo como lo ha sido durante la última década.

Los sindicatos del sector de la salud no pueden ponerse de acuerdo sobre una demanda salarial única. Ni siquiera amenazarán con una huelga. El líder de Unison, el sindicato de salud más grande dijo que todos deberíamos aplaudir lentamente en una noche en particular para mostrar cuán disgustados estamos con el gobierno.

Estos líderes son patéticos. La clase trabajadora puede hacer mejor. El sindicato de enfermeras (RCN) está pidiendo un aumento de sueldo solo para las enfermeras. Los jefes sindicales ni siquiera pueden ponerse de acuerdo sobre las demandas salariales. Intentan utilizar los intereses sectoriales para mantener divididos a los trabajadores.

En 1982, los trabajadores de la salud en Inglaterra organizaron una huelga durante varios meses. Se negaron a hacer horas extras para obligar al gobierno a pagarles más. Esa disputa ganó gran solidaridad de toda la clase obrera. Mineros, trabajadores de astilleros, maestros, impresores, electricistas, trabajadores de producción de televisión, trabajadores de Sea Ferry y muchos otros abandonaron el trabajo en apoyo durante var-

ios "días de acción".

Todo esto rompió la ley de 1980 que prohibía la huelga solidaria. Ningún sindicato tendría el valor para hacer eso hoy. Algunos trabajadores de la salud ganaron sus demandas en 1982. Pero el gobierno contraatacó poco después. Comenzó a privatizar muchos servicios auxiliares en el SNS (Servicio Nacional de Salud), lo que provocó peores salarios y condiciones laborales para esos trabajadores.

El SNS es como cualquier patron capitalista. El hecho de que pertenezca al estado no significa que pertenezca o funcione en los intereses de la clase trabajadora. De todos modos, gran parte ya está en manos de corporaciones que invierten para sacar ganancias. Y siempre se ha utilizado como vehículo de compra para que las empresas privadas saquen ganancias.

El comunismo proveerá salud y bienestar reales y gratuitos para todas las personas. Todos los "estados de beneficencia" de Europa occidental se convirtieron en estados de prueba de recursos y, en algunas áreas, la provisión está en mal estado. Esto demuestra que las luchas por salarios no son suficientes, y debemos luchar por el sistema comunista de distribución planificada sin trabajo asalariado y explotación.

Camarada en Inglaterra

La Filosofía Comunista Nos Enseña Paciencia y Perseverancia

"Encontré la carta sobre el materialismo dialéctico en la última edición de **Bandera Roja** difícil de entender", dijo F durante una discusión del periódico en el colectivo. Ella había activado en varios grupos izquierdistas por años y participó en un grupo de estudio del PCOI el año pasado. Después de distribuir **Bandera Roja** en la marcha de Primero de Mayo, decidió ingresar al Partido.

Ella continuó, "Siempre me ha costado entender el materialismo dialéctico. He aprendido mucho en grupos de estudio, pero eso es algo que no me queda claro. Estoy agradecida por la paciencia que todos han tenido conmigo, especialmente durante el último año".

"El materialismo dialéctico es lo que nos da paciencia", respondió V. Había aprendido la filosofía comunista cuando era adolescente y esta ha guiado su práctica desde entonces.

"Sabemos de nuestro estudio de la dialéctica que los pequeños cambios pueden convertirse en grandes cambios", continuó V. "E incluso, aunque no vemos que esos pequeños cambios suceden, sabemos que, si seguimos luchando, el gran cambio sucederá. Es lógica. Es ciencia comunista. Y así es como sabemos que el comunismo funcionará".

"Eso es muy útil", dijo F. "Siempre me había parecido solo teoría".

W, un camarada veterano, agregó: "Esta semana iremos juntos a distribuir **Bandera Roja** a los choferes de autobuses. Podemos hablar del materialismo dialéctico en el carro. Verás que tiene sentido."

—Camaradas de la Colectiva Escolar de la Costa Oeste

Comunismo: De Cada Cual Según Su Compromiso y Habilidad; A Cada Cual Según Su Necesidad

Hace muchos años me invitaron a una escuela sobre materialismo dialéctico, de lo cual

yo sabía poco. Un amigo me dijo que era complicado, que no podría entenderlo en absoluto sin leer muchos libros de filosofía. Pero el tema fue enseñado de una manera muy comprensible. Todos dieron y escucharon ejemplos de la vida cotidiana y de la política sobre el cambio, las contradicciones y la lucha. Vi que, aunque todavía era nuevo para mí, podía entenderlo, aprender más e incluso comenzar a usarlo. Aplicar el materialismo dialéctico es un proceso de aprendizaje y lucha que dura toda la vida.

Esto muestra que si bien las personas tienen diferentes habilidades y experiencias que pueden contribuir a la lucha colectiva por el comunismo, estas habilidades no son estáticas. Todo cambia. Todos podemos aprender nuevas habilidades y mejorar las antiguas en la lucha para movilizar para el comunismo.

El PCOI ha cambiado el lema de Marx de "De cada cual según su capacidad" a "De cada cual según su compromiso y habilidad; a cada CUAL según sus necesidades". Este es nuestro lema hoy y lo será en el comunismo.

La ideología capitalista afirma que los capitalistas y los profesionales mejor pagados tienen más "habilidades" que el resto de nosotros. Pintan el mundo como estático y afirman que la habilidad es algo innato o natural. Usan esto para justificar el racismo, el sexismo y toda explotación de las sociedades de clases.

De hecho, tanto el compromiso como la habilidad pueden aumentarse. El compromiso con la clase obrera y el comunismo es primordial, es el producto de la lucha colectiva para comprender y movilizar para el comunismo. Con un mayor compromiso, las personas pueden aprender nuevas habilidades. Las masas comunistas pueden aprender y aprenderán a hacer muchas cosas que ellos (y nosotros) nunca hemos hecho antes.

Un artículo reciente en BR decía que "Los camaradas que trabajan muchas horas en una fábrica ... tienen más habilidad que la mayoría

para entablar relaciones comunistas con otros obreros de la fábrica". Creo que debería haber dicho que cuando se comprometan a movilizar a sus compañeros de trabajo para el comunismo, ellos desarrollarán muchas habilidades nuevas para hacerlo.

Hoy luchamos para que más camaradas y amigos escriban para **Bandera Roja**. En lugar de depender de unos pocos "expertos", los colectivos luchan por incluir a los nuevos camaradas y escritores que se sienten menos seguros - pero que tienen mucho que aportar - y animarlos a que ayuden a escribir artículos para **Bandera Roja**.

Esto se aplica a liderar un grupo de estudio, construir relaciones y colectivos comunistas. Significa aprender a ser pacientes, camaraderiles y de principios en la lucha por el comunismo, una lucha de toda la vida para mí y para otros.

Las personas tienen diferentes habilidades que fortalecen al colectivo. Necesitamos compromiso para aprender de ellos para poder avanzar.

Se necesita compromiso y lucha para que cada uno de nosotros "salgamos de nuestra zona de confort" y hagamos cosas que no habíamos hecho antes, como dar un discurso por primera vez.

Cuando el comunismo suprima el dinero, el compromiso con el comunismo, basado en las relaciones comunistas, motivará a la gente a trabajar para producir para satisfacer las necesidades de todos.

Eso motivará a masas de personas a aprender nuevas habilidades para eliminar las pandemias, el racismo, el sexismo, el nacionalismo y todos los venenos del capitalismo.

El compromiso con el comunismo garantizará que se desarrolle la comprensión y el liderazgo comunista de todos.

Una Camarada

Nueva Conmemoración de Juneteenth: Gobernantes de EE.UU. Tratan de Camuflagear Su Sistema Racista

LOS COMUNISTAS CONMEMORAMOS LA HISTORIA DE LUCHAS MASIVAS CONTRA EL CAPITALISMO

EE. UU., 19 de junio: Cerca de 1.8 millones de personas pasaron detrás de rejas el recién declarado feriado nacional haciendo el 19 de junio "Día Nacional de la Independencia".

Este feriado conmemora el 19 de junio de 1865, el día en que las tropas de EE.UU., negras y blancas llegaron a Galveston, Texas, para reprimir por la fuerza la última resistencia de los esclavistas.

Las personas anteriormente esclavizadas no necesitaban que se les dijera que eran legalmente libres. "Sabíamos lo que estaba pasando", recordó el liberado Félix Haywood. "Todos nos sentimos héroes y nadie nos hizo pensar así, excepto nosotros mismos".

Pero para la mayoría, la nueva "libertad" sería esclavitud por deudas (aparcería). Fue trabajo de prisión (cuadrillas encadenadas). En el mejor de los casos, fue esclavitud asalariada para beneficio de los patrones capitalistas. Los látigos y cadenas de los esclavistas y las armas de los rompehuelgas de Pinkerton reaparecieron como la policía y las cárceles racistas de hoy.

Muchos de los 1,8 millones prisioneros de hoy están encerrados debido a la "Ley de Control y Aplicación de la Ley de Delitos Violentos" de 1994. Esta ley federal transformó la "guerra contra las drogas" en una guerra contra las familias negras y latinas. El entonces senador Biden, un patrocinador clave, se jactó de que los demócratas liberales lucharon por "125,000 nuevas celdas de prisiones estatales".

La vicepresidenta Kamala Harris ayudó a encerrar a muchas de las 36.000 personas Negras que ahora se encuentran en las cárceles de California. Su carrera como fiscal penal comenzó en la década de 1990 y continuó cuando se convirtió en fiscal general del Estado.

El trabajo forzado sigue siendo legal. La decimotercera enmienda a la Constitución de Estados Unidos prohíbe la esclavitud y la servidumbre involuntaria "excepto como castigo por un delito por el cual la persona haya sido debidamente condenada".

Durante la pandemia de Covid, las mujeres encarceladas en Chino California cosían máscaras durante 12 horas al día, ¡pero no se les permitía usarlas! Se les dijo que, si se negaban, iban a estropear sus posibilidades de salir libres. Los prisioneros recibían tan solo 8 centavos la hora por trabajos de alto riesgo como limpiar duchas comunitarias y unidades Covid del hospital de la prisión.

La Autoridad de la Industria Penitenciaria de California supervisa a 7000 trabajadores encarcelados en sus plantaciones industriales. Estos trabajadores, principalmente negros y latinos, crearon un valor de \$23,7 millones en 2019 fabricando telas y otros \$16,9 millones fabricando muebles.

Los prisioneros de California son bomberos de primera línea contra incendios forestales mortales. Los más hábiles reciben menos de \$ 2 por hora. Sus antecedentes penitenciarios los ex-

cluirán de los empleos de bomberos cuando salgan.

El capitalismo en sí es otra forma de trabajo forzoso: la esclavitud asalariada. Estamos obligados a trabajar para los patrones capitalistas, en sus términos, para evitar el desalojo o el hambre.

Muchas personas antirracistas celebraron el 19 de junio mucho antes de que la clase dominante estadounidense tomara su festival en una actuación diseñada para construir patriotismo. Es un esfuerzo cínico para canalizar a los activistas antirracistas hacia las elecciones y el "servicio nacional".

La lucha de los gobernantes contra China requerirá de jóvenes negros y latinos, especialmente, que estén dispuestos a matar y morir por el imperio racista de Estados Unidos. No es coincidencia que el 19 de junio celebre que las tropas estadounidenses supuestamente le dijeron a la gente negra que eran "libres". La gran mentira es que el ejército estadounidense lucha por la "democracia".

Las masas necesitamos liberarnos de todas las formas de esclavitud capitalista. No podemos esperar a que alguien más nos "libere". Necesitamos una revolución comunista para acabar con la esclavitud asalariada, la base material del racismo actual.

Necesitamos movilizar para una sociedad comunista que nos permita contribuir con nuestro trabajo para crear los bienes y servicios que nuestra familia internacional necesita. Eso pondrá fin a las condiciones que conducen al comportamiento antisocial. Nos permitirá tratar los problemas de forma cooperativa y colectivamente. Derriba las cárceles. Disuelve la policía.

Celebramos la lucha de las masas hacia esa meta.

Desde la revolución haitiana de 1791-1804 hasta el motín y la rebelión de la India de 1857-1859. Desde la Comuna de París de 1871 hasta la Revolución Bolchevique de 1917.

Desde la Revolución Cultural China de la década de 1960 hasta las luchas contra el apartheid sudafricano y el imperialismo estadounidense en Centroamérica en la década de 1980

Aprendemos de todas estas luchas de clases y muchas más, de sus errores y de sus logros. Aprendemos cómo construir un movimiento comunista más grande, más fuerte y, en última instancia, victorioso.

Una lección clave es que los soldados y marineros deben unirse a otros trabajadores y jóvenes para ayudar a liberar a nuestra clase. No siguiendo las órdenes de los gobernantes "democráticos", sino volteando las armas y destruyéndolos.



ACABANDO CON LA ESCLAVITUD EN EE. UU.: RESISTENCIA, REBELIÓN, LUCHA ARMADA

Más de doce millones de niños y adultos, secuestrados de sus hogares africanos. Sufriendo el espantoso "paso intermedio" a través del Atlántico en barcos de dueños europeos. En uno de cada diez barcos las personas esclavizadas se resistieron. Algunos eligieron desafianteamente el suicidio. Otros organizaron grandes motines.

Los sobrevivientes fueron obligados a trabajar en las Américas. Sus hijos y la mayoría de sus descendientes nacieron en la esclavitud. Las colonias inglesas, del norte y del sur, fueron construidas sobre sus azotadas y sudorosas espaldas empezando en 1619. Las estructuras clasistas racistas y los sistemas legales definieron la sociedad estadounidense.

La Constitución estadounidense de 1789 contaba a cada ser humano esclavizado como 3/5 de una persona. A pesar de esto, se resistieron y se rebelaron.

Se escaparon y ayudaron a otros a huir. Conservaron y adaptaron diversas culturas africanas a sus condiciones de explotación. Crearon una herencia afroamericana. Los negros libres organizaron escuelas, iglesias y más.

Los gobernantes capitalistas prohibieron el comercio en ultramar de seres humanos en 1808. Pero las plantaciones más antiguas exportaban niños esclavizados (a menudo el resultado de la violación de sus madres) al oeste recién colonizado.

Para 1840, más de 2,5 millones de negros esclavizados constituían 15% de la población del país.

Las personas esclavizadas respondieron a la opresión tortuosa con levantamientos más grandes y violentos. La aterrorizada clase de esclavistas los reprimió aún más brutalmente.

Cada vez más, los blancos y negros libres desafiaron el racismo institucionalizado. Se organizaron masivamente para abolir la esclavitud. Entre ellos figuraban trabajadores alemanes y otros inmigrantes que huían de las fallidas revoluciones europeas de 1848. Estos radicales, incluidos los comunistas, lucharon para reformar (pero no para derrocar) el capitalismo racista de Estados Unidos.

Mientras tanto, la economía se desarrolló de manera desigual entre el norte industrializado y el sur de las plantaciones. La lucha se agudizó entre sus respectivos capitalistas. Polítiqueros como Lincoln intentaron, sin éxito, separar este conflicto de la esclavitud.

La "Proclamación de Emancipación" de Lincoln de 1863 significó poco mientras continuaba la guerra. Pero los desesperados capitalistas del norte tuvieron que movilizar y armar tropas negras para ayudar a ganar la guerra. Entonces ya no pudieron evitar la abolición legal de la esclavitud.

La decimotercera enmienda a la Constitución de Estados Unidos (ratificada en 1865) prohibió la esclavitud y la servidumbre involuntaria (excepto de prisioneros) al menos en teoría.

Lea nuestro folleto:

PARA TERMINAR CON EL RACISMO, MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

disponible en: icwpredflag.org/rps.pdf

